



### 子どもたちが交流 北条地区



▲ボールすくいを楽しむ児童たち

2月22日、住吉神社境内で北条地区青少年健全育成会主催の「キッズフェス北条222」が開催され、境内を埋め尽くす盛況ぶりでした。同地区の小中学校PTAや消防団の協力により、射的やくじ引き、ボールすくいなどが行われました。保護者からは「子どもたちが異なる学校の友だちと交流できる場が嬉しい」との声もありました。

### 加西のブドウで玉ようかん 北条高生考案・販売

3月8日、北条高校の生徒たちが考案した「らん君ブドウ羊羹」が、イオンモール加西北条で販売されました。加西市を活性化させたいと、人間創造コースまちづくり班2年生7人を中心に何度も企画案を練り、試作を重ね完成。築山心乃さん(2年)は「特産のブドウを使ったお土産が完成し、ブドウと北条高校を広く知ってほしい」と話しました。



▲販売する生徒たち。今後は、商品開発に協力した「菓遊館」で販売されます(1箱6個入り)800円



▲下級生が書いた6年生に贈る言葉や似顔絵が入った「CG花火」

### 下級生からの想い「CG花火」で打ち上げ 泉小

2月28日、6年生と最後の思い出づくりをしようと5年生が企画、運営する「6年生を送る会」が、泉小学校体育館で開催されました。ゲームや歌などの企画が終了した後、6年生へのサプライズとして「CG花火」が体育館の天井に投影されました。松本紗奈さん(6年)は「1年生からのメダル、寄せ書き、歌、似顔絵花火、全部嬉しかった」と話しました。

### 「九会music night」開催 sora かさい

3月15日、sora かさい(鷓野町)で開館3周年記念イベントが開催され、80人が来場しました。トリプルパイプスのオカリナ・鍵盤ハーモニカ・ギター三重奏や、ヴォルケ混声合唱団の歌唱、jet文化堂加西のエレクトーン演奏が披露されました。また、「紫電改」実物大模型の屋外展示も同時に実施され、普段とは異なる姿が見られました。



▲ヴォルケの歌唱が館内に響き渡る

### 水泳、ピアノで全国大会へ

薦川真優さん(関西大学2年)にさわやか市民賞と文化・スポーツ振興賞賜金、岡ゆなさん(富田小3年)に文化・スポーツ振興賞賜金を贈呈しました。薦川さんは、第93回兵庫県選手権水泳競技大会(女子200m背泳ぎ)で優勝し、全国大会へ。岡さんは、第14回バスティンピアノコンクール姫路地区予選で優秀賞を受賞し、全国大会へ出場されました。



▲左から薦川さん、岡さん、高橋市長

### 歴史を見つめなおす sora かさいで企画展

sora かさい(鷓野町)で、2月1日から24日まで企画展「歴史資料から見る近代の加西」が開催されました。明治時代から昭和20年までの新聞や当時の物品など46点が展示され、延べ約2,300人の来場があり、企画展では、VRによる防空壕の内部見学会も開催されました。来場者は「戦争の歴史を繰り返さないでほしい」と話しました。



▲展示品に見入る来場者



▲左から佐藤さん、川上さん、高橋市長

### 「ひょうごエヌワン」で最優秀賞 播磨農業高校

2月21日、播磨農業高校農業経営科野菜コースにさわやか市民賞を贈呈しました。下仁田系ネギと九条ネギの新品種「ひょうごエヌワン」の安定した栽培経営の研究結果が評価され、第72回近畿学校農業クラブ連盟大会で最優秀賞を受賞。3年の川上有研さんと佐藤陸斗さんは、「ネギが全国に広まるよう、後輩に研究を引き継いで欲しい」と話しました。

### 「加西サイサイ囃子」で郷土愛を育む

西在田小学校(3、4年生計21人)、宇仁小学校(全校児童58人)、富合小学校(1、2、3、5年生計97人)の児童たちは、舞踊集団「宮坂流」の家元である宮坂一樹さんから「加西サイサイ囃子」を学びました。児童たちも、銭太鼓を使って元気いっぱい踊ることができました。「加西サイサイまつりなどで踊りたい」という声が多く聞かれました。



▲サイサイ囃子を練習している様子(写真は富合小)



▲小学生も大人も一緒に楽しみながら防災知識を深めました

### すごろくで防災意識の向上を

昨年10月から、女性リーダー養成講座の受講者が防災ボードゲームを作成し、2月16日にアステリアかさいで「防災ボードゲーム講習会」を開催しました。自作のボードゲームを使用し、講習会に参加した34人に避難所の問題などを考えてもらうことで、災害に備える意識の向上を図りました。

### プログラミング県大会で優秀賞

衣笠新禾さん(北条東小6年)に教育委員会賞を贈呈しました。衣笠さんは、「2024年度全国選抜小学生プログラミング兵庫県大会」で、優秀賞を受賞しました。「みんなのみんな」をテーマに、子ども達に地球温暖化問題への意識を高めてもらうため、「多機能地球学び機」という楽しみながら学べるゲームを作成しました。



▲左から菅野教育長、衣笠さん